令和4年度 見附市立今町中学校 学校たより 第13号 令和5年3月24日



TEL 66-2371 FAX 66-6846 ホームページは「今町中学校」で検索

E-mail imachu@mitsuke-ngt.ed.jp

令和4年度が終わります。一で支援とご理解に感謝~

校長

昨日は、3学期終業式でした。令和4年度がまもなく終わろうとしています。この1年、教職員一丸となって教育活動に励んできたつもりですが、新型コロナウイルスの影響もあり、なかなか十分なことができず、生徒並びに保護者、地域の皆様には、不安な思いや混乱をさせたこともあったのではないかと思います。それでも生徒は、明るく前向きに諸活動に取り組んでくれました。そして3月には在校生、保護者、少数ではありましたがご来賓からも参列いただいて挙行した卒業式や2年生の関西方面への修学旅行など、しばらく制限されてきたことができるようになりました。皆様からの温かいご支援とご理解のおかげです。本当にありがとうございました。次年度もどうぞよろしくお願いいたします。

祝 卒業 ~絆74 試練を乗り越え新たな未来へ~

3月9日の第76回卒業証書授与式。74名の3年生が在校生、 保護者、ご来賓、教職員に祝福され、学び舎を後に、新たな未来 へ羽ばたいていきました。

新型コロナウイルスが世界的に流行する中、小学校卒業を迎える頃から、それまで当たり前にできたことが制限され、常に我慢や自粛を強いられてきた3年生。それでも、その時々でできること、可能なことに精一杯、取り組んでくれました。特にこの1年間は、今町中学校の顔として学校を引っ張る姿に、私たち大人はたくさんの勇気と感動をもらいました。以下は、その3年生に校長式辞の中ではなむけに伝えた言葉です。





私は、皆さんに、自分の夢を叶え、幸せな人生を歩んでほしいと願っています。 そのために大切なこと、それは何でしょう。

私は、「挑戦する勇気」だと思っています。

人生には、失敗や困難が必ずあります。誰にでもあります。ただ、その失敗や困難を不幸 やピンチととらえるか、自分を高めるチャンスととらえるかで、その人の人生は変わってく ると思うのです。

確かに失敗や困難はつらいことです。ついそこであきらめたり、言い訳をしたり、人のせいに、環境のせいにしてしまいがちです。でも、困難を避けたり、挑戦をやめてしまうと、その先にある夢や喜びも遠ざかっていってしまいます。

大事なことは、困難な局面でも、自分なりに勇気を振り絞って、挑戦し続けることができるかどうかです。

皆さんには、あきらめや言い訳、不平不満の人生ではなく、自分の可能性を信じ、周りを 認め、学び、成長し続ける人生を歩んでいってほしいのです。

もし、ちょっと疲れたと思ったら、今町中学校の仲間や中学校生活を思い出してください。今町中学校は、皆さんの挑戦とその先にある夢の実現を誰よりも応援する、皆さんの母校であり続けます。

皆さんの新たな未来への挑戦が始まります。ぜひ、 自分の夢の実現に向け、努力を続けてください。



2年生 修学旅行 3月13日~15日

BEST MEMORY~歴史や文化を学び、仲間とともに最高の思い出をつくろう~

コロナ禍で、中止や縮小を余儀なくされていた修学旅行でしたが、4年ぶりに関西方面で実施しました。依然コロナ禍の影響が懸念されましたが、生徒が自身の健康管理に留意し、旅行のねらいやルール、マナーを理解して行動したことで、病気やケガ等なく、天候にも恵まれ、2泊3日の全行程を無事予定通り行うことができました。1日目、2日目、3日目と日を追って時間に対する意識が高まり、自分で考えて行動するようになるなど、この3日間で成長する生徒の姿が見られ、素晴らしい修学旅行でした。

見られ、素晴らしい修学旅行でした。 奈良、京都、大阪で見聞を広めたこと、友達と寝食を共にし、協力し合ったことは、貴重な経験だったに違いありません。まもなく最上級生となって今町中学校をリードする次期3年生57名には、今回の修学旅行を通して学んだことを、今後の学校生活に生かしてくれることを期待しています。







【1日目 奈良 大仏殿】

【2日目 京都 班別研修】

【3日目 大阪 USJ】